

# *China confirma negociaciones con EE.UU. para terminar diferendo económico bilateral*

---



Beijing, 4 ene (RHC) China confirmó que reanudará el 7 y 8 de enero en Beijing las negociaciones con Estados Unidos, en busca de resoluciones mutuamente satisfactorias al diferendo económico-comercial entre ambas potencias.

El Ministerio de Comercio anunció en un breve comunicado que más temprano las partes precisaron en una conversación telefónica la fecha, lugar y objetivos de la cita de trabajo, la cual transcurrirá a nivel viceministerial, resalta Prensa Latina.

De acuerdo con la nota, el representante adjunto de Comercio Jeffrey Gerrish, encabezará el equipo de Estados Unidos.

Ambas delegaciones sostendrán discusiones de forma activa y constructiva a fin de implementar los consensos alcanzados por los presidentes Xi Jinping y Donald Trump el pasado 1 de diciembre en Argentina, concluyó el Ministerio.

La semana anterior el diario estadounidense Bloomberg adelantó que las pláticas tendrían lugar en esos días en Beijing, citando dos fuentes anónimas.

El encuentro sigue a varios intercambios por teléfono en los cuales los equipos abordaron cuestiones como el balance del intercambio de mercancías, la protección de los derechos de propiedad intelectual y el cronograma de las negociaciones.

Además, China anunció la suspensión del 1 de enero al 31 de marzo de 2019 del 25 por ciento de los tributos aplicados a 144 productos del sector automotriz de Estados Unidos y también aprobó las importaciones de arroz.

Washington decidió retrasar hasta el 2 de marzo de 2019 la entrada en vigor de tarifas adicionales de entre 10 y 25 por ciento, y por 200 mil millones de dólares sobre importaciones del gigante asiático.

De esa manera, los equipos allanaron el camino hacia un convenio que conlleve a levantar los fuertes gravámenes aplicados desde julio pasado, normalizar las relaciones bilaterales y terminar la confrontación, tal y como instruyeron los dignatarios.

Las relaciones de China y Estados Unidos el martes 1 de enero cumplieron 40 años en fase de reconstrucción tras sobrevivir un 2018 sacudido por las discordias en distintos terrenos, pero con mayor peligro en el tema comercial.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180226-china-confirma-negociaciones-con-eeuu-para-terminar-diferendo-economico-bilateral>



**Radio Habana Cuba**